
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．被害想定について

２．避難行動について

３．備蓄について

１．帰宅困難者支援について

２．要援護者支援について

３．在宅避難者支援について

４．避難所運営について

５．災害ボランティアの活用につ
いて
１．健康支援について

２．学校教育の再開について

３．ゴミ、廃棄物処理及び清掃に
ついて
１．現状について

２．課題について

３．他市の事例について

１．年齢別の対策について

２．緊急対応について

１．世帯状況について

２．必要な支援について

１．就学・就労状況について

２．課題について

３．学習機会の提供について

１．課題の認識について

２．施策の方向性について

３．具体的な取り組みについて

４．防災計画への反映について

１．若年無業者の課題の認識につ
いて
２．若者への社会参画と自立の支
援策について
３．若年生活保護受給者への就労
支援策について
４．市民協働事業としての可能性
について
１．相談対象と体制について

２．名称について

４．相談窓口の一本化について １．市民生活相談課の創設につい
て
１．現状と課題について

２．具体的な取り組みについて

３．今後について

第３回定例会一般質問のお知らせ

平成25年９月４日に招集されます第３回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されており
ますのでお知らせします。

②
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）

３．女性プラザについて

２．いのちと心を守る施
策について

１．男女共同参画の推進
について

２．男女が共に安心して暮らせ
る環境の整備について

１．防災における男女共同参画
について

１．自殺防止対策について

１．災害予防について

２．災害対応について

３．災害の中長期化での支援に
ついて

１．災害対策について

２．アレルギー対策について

２．市民の健康管理につ
いて

１．熱中症対策について

３．生活困窮者支援につ
いて

１．自立支援について

２．子どもへの支援について

①
中
村
理
香
子

（質問方法：全て一問一答）
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．過去の被害について

２．被害後の対応について

１．降水量について

２．雨水管の整備について

３．排水機場の老朽化について

４．地盤沈下の影響について

１．整備促進について

２．境川河口への水門整備につい
て
３．周知について

１．個別勉強会の開催について

２．意見・要望について

１．資金面について

２．不在地主への対応について
３．他の復旧・復興工事との連携
について
４．タウンハウスについて

３．今後について １．事業スキームについて

１．ホームページについて

２．庁舎の壁面利用について

３．街頭デジタルサイネージにつ
いて

１．現状での認識について

２．入船地区小中学校での取り組
みについて
３．横浜市の取り組みへの評価に
ついて
４．小中一貫校の導入について
１．「子どもの姿の明確化」につ
いて
２．「子どもの姿の具現化」につ
いて
３．「補充的指導内容」について

４．「発展的指導内容」について

５．地域の多様性・風土について
６．授業時間数の確保について

７．学力テストの活用について

８．「教科重点校」の導入につい
て
１．現在の取り組みについて
２．課題について

３．今後の取り組みについて

１．改正内容について

２．本市における課題について

３．今後の対応について

１．不適正飼育の現状について

２．不適正飼育への対応について
１．現状での取り組みについて

２．課題について

３．今後の取り組みについて

３．シティプロモーショ
ンについて

１．水害対策について

２．市街地液状化対策事
業ついて

２．指導内容について

１．学校教育について

２．動物愛護について

１．進捗について

③
西
川
嘉
純

（質問方法：全て一問一答）

１．浸水被害について

２．課題について

３．対策について

１．動物愛護管理法の改正につ
いて

２．課題について

１．広報機能の充実について

④
田
村
耕
作

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．小中一貫教育について

３．文化・芸術について

２．ペットの飼育について

３．殺処分ゼロへの取り組みに
ついて
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．これまでとった対策

２．現状認識

３．今後に向けて

４．他工事の影響

１．対外的なアピール

２．アピールの対象
３．手法

１．現状

２．学童への療育

１．配置に至るまでのプロセス

２．合理的な引き継ぎ

１．不妊治療サポートを行う考え
方について
２．これまでの検討経緯について
３．相談窓口について

４．性教育について

５．市独自の助成について
１．プレーパークの現状について

２．今後の進め方について
１．動物愛護に対する現状と考え
方について
２．犬舎の状況について

３．地域猫愛護員の活動について

４．アニマルセラピーについて
５．命の大切さを伝える施設につ
いて
１．年間の届出数

２．持ち帰れる婚姻届について

３．効果について
４．新しい婚姻届の導入について

１．現状について

２．事業実現に向けた課題につい
て
３．今後の進め方について

１．進捗状況について

２．問題・課題について

３．工法変更について

４．工期の変更と周知について

１．幹線道路工事について

２．幹線道路以外の復旧工事につ
いて
１．近年の豪雨による被害につい
て
２．対策について

３．低地での対策について

４．市内被災地域における対策に
ついて
１．保存体制について

２．公共建築物の資料保存状況に
ついて
３．データ化の状況について

１．確認作業について

２．過誤請求について

３．今後の対応について

１．下水道災害復旧工事につい
て

１．婚姻届について

２．動物愛護について

３．行政サービスの向上
について

１．不妊治療の助成について

２．子どもの居場所づくりにつ
いて

２．自治体マーケティン
グについて

３．発達障がい児への支
援について

４．産休代替職員につい
て

⑦
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

１．市街地液状化対策事
業について

１．市街地液状化対策事業につ
いて

２．災害復旧工事につい
て

２．道路災害復旧工事について

３．豪雨対策について １．豪雨対策について

１．保存について

１．請求内容確認について

⑥
宮
坂
奈
緒

１．反転攻勢への一手

１．就学した後の支援

１．職員配置の考え方

５．社会福祉法人からの
請求内容確認について

（質問方法：全て一問一答）

１．少子化対策について

４．公的書類の保存につ
いて

⑤
岡
野
純
子

（質問方法：全て一問一答）

１．復旧、復興工事によ
る渋滞について

１．シンボルロード及び迂回路

１．動物との共生について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

２．循環型社会の形成に
向けて

１．浦安市一般廃棄物処理基本
計画について

３．海岸の有効利用につ
いて

１．護岸の親水性について

１．本市における生活保護受給者
の状況について
２．本人からの要望について
３．対応について

４．課題について

１．本市における中小企業の状況
について
２．主な取り組みの内容について

３．企業立地促進法に基づく市の
考え方について
１．露店業者に対する指導につい
て
２．雨天により中止となった花火
大会の状況について
３．今後の方向について

① 行政の責任範囲について

② 道路管理協定の締結について

２．液状化対策について １．公共施設と民地の一体化事
業について

① 課題と対応について

① 活用について

② 交通ネットワークの形成につ
いて
① 住宅の液状化被害との関係に
ついて
② 今後のあり方について

① 公共工事設計労務単価引き上
げに対する対応について
② 賃金水準の実態把握と確保に
ついて
③ 官製ワーキングプアを生み出
さない仕組みづくりについて
① 待機児の現状について

② 認可保育園の増設について

① 歴史・公民教科書についての
認識
② 採択方法・手順について

① 財務内容の今後の見通し

② 基金の考え方

③ 地方債についての考え方

④ 債権徴収について
２．ファシリティマネジメント
について

① 現在の議論状況について

１．マンション建設にと
もなう風害対策について

１．第２湾岸道路予定地につい
て

２．旧防潮堤について

５．少子化対策について

４．公契約について

１．保育園待機児解消について

１．労働者の労働条件の改善に
ついて

２．財政について

⑧
宝

新

（質問方法：全て総括）

１．超高齢・少子化社会
における「地域生活」の
実現に向けて

１．高齢者について

２．障がい者について

⑨
醍
醐
誠
一

（質問方法：全て一問一答）

１．生活保護行政につい
て

１．生活保護受給者の社会的居
場所づくりについて

２．産業都市について １．中小企業に対する支援施策
について

３．市が関係する野外イ
ベントについて

⑩
元
木
美
奈
子

（質問方法：全て一問一答）

１．行政責任について

３．まちづくりについて

１．花火大会・盆踊り大会の安
全対策について

⑪
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

１．浦安市の教育につい
て

１．教育委員会の認識

１．浦安市の財政について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．市民が受ける金銭的利益・
不利益

１．10年後の解約の場合、20年後
の期間満了による撤退の場合
１．現在の場所でなければならな
い理由
２．予想される交通渋滞

３．教育長の見解

３．賃貸借料金の変更 １．420万円から417万円への変更
理由

１．運営者選定行為 １．時期、基準、理由

１．転貸許可基準、時期

２．家賃収入の取り扱い

３．市民理解

３．今後の取り扱い １．補助金額

１．医療機関との提携計画

２．特別養護老人施設入居待機者
でこの制度を必要としている市民
数
３．オペレーターセンターの充実

１．23年度モデル事業の成果

２．利用実態

３．市内事業者へのサービス適用
の拡大
４．24時間事業との関連

１．3.11影響

２．「必ず着手実行」の意味

１．東西線駅周辺整備

２．保育ステーション整備

３．宅配ビリテーション

４．六大学付属校誘致

５．放課後の安心生活空間

５．退職職員の行方 １．再任用先の決定方法 １．再任用先の公表

１．進捗状況について

２．引き渡し、本契約について
３．北栄の交通量と騒音について

１．新規職員、退職職員について

２．職員の育成・研修について

１．現状について

２．残業代不払いについて

３．雇用保険について

１．建築物・工作物の形態意匠に
ついて
２．樹木の指定について

１．老朽化、破損した施設の改善
について
２．放射性物質汚染の除染対策に
ついて

⑫
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

１．ダイエー進出

⑬
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）

１．北栄３丁目市有地に
ついて

１．(株)ダイエーへの貸付につ
いて

２．指定管理及び委託先
の労働者の雇用について

１．雇用の改善について

２．職員の給与所得について

３．景観まちづくりにつ
いて

１．景観計画について

４．公園施設の維持管理
について

１．安全確保について

２．転貸

２．スワン跡地利用

２．駐車場出入口位置

１．今後の見通し３．24時間訪問介護・看
護事業

２．夜間安心訪問ヘルプサービ
ス

１．公約の意味

２．進捗状況

４．市長公約
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．進捗状況

２．課題・問題点と対策

３．今後の予定

１．進捗状況

２．問題点と対策

３．今後の予定
１．現状

２．ＪＥＴプログラムの活用

３．ユネスコスクール

４．留学費用補助

１．就労状況

２．取り組み

３．インターンシップ

１．現状

２．取り組み

１．商業施設に対する近隣ニーズ
について
２．猫実保育園について

１．説明・周知はどのように進め
られているか
２．施設建設について近隣への配
慮、変更点はどのようか
３．今後について

１．市として民間バスの路線拡張
と考え方について、どのようにと
らえているのか
２．市民からの要望について

１．今までに検討した内容につい
て
２．必要性について市の認識はど
のようか
３．今後について

１．勉強会が立ち上がった数、地
区について
２、勉強会での内容、問題点の摘
出について
１．住民への再周知について

２．次世代への考え方

１．高齢者の安心・安全につい
て

１．緊急通報システムのその後に
ついて

２．健康支援策の充実について １．体幹トレーニングの導入につ
いて

２．環境教育について １．情報通信技術（ＩＣＴ）教
育について

１．ＮＨＫエコチャンネルの活用
授業について

３．観光振興事業につい
て

１．新たな施策について １．オリジナルショートアニメー
ションの作成活用について

４．防災対策について １．公共情報コモンズについて １．認識と考え方について

２．今後の進め方について

⑮
岡
本
善
徳

３．市街地液状化対策事
業について

１．個別勉強会の状況について

３．起業支援

⑭
折
本
ひ
と
み

（質問方法：全て一問一答）

１．復興事業について １．震災復旧・液状化対策工事

２．地籍調査

２．若者支援について １．グローバル人材育成

⑯
秋
葉

要

（質問方法：全て一問一答）

１．高齢者施策について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．北栄３丁目市有地に
ついて

１．市有地貸付に至った経緯に
ついて

２．住民への説明・周知につい
て

２．就労支援

１．現状について

２．市内循環バスについて

２．交通弱者に対するバ
ス交通について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．インフラ資産の管理について

２．建設資産の管理について

１．通常の維持管理との違いにつ
いて
２．長期財政収支計画との関係に
ついて
３．社会的劣化への対処方法につ
いて
１．建学理念について

２．４年間の評価について

１．在学生の状況について

２．カリキュラムについて

３．講師について

４．協働の受け皿について

１．対象者の拡大について

２．資格修得講座の設置について

３．市民講師について

４．卒業生への支援について

１．進捗状況について

２．課題について
３．個別支援計画について

１．福祉避難所について

２．運営の課題について

３．ハードの課題について
４．介護事業者との連携について

５．在宅要援護者について

１．現状について

２．課題について

３．今後について

１．現状について

２．課題について

３．今後について

１．今後の計画について

２．地域連携について
１．避難・緊急車両の移動確保に
ついて
２．病院工事の影響について
３．大型車両の停車問題について

１．歩道の液状化対策について

２．街路樹の根上り対策について

３．ブロック塀の安全策について
４．植栽のはみ出しについて

⑱
末
益
隆
志

⑰
長
谷
川
清
司

３．今後

１．設立目的

（質問方法：全て一問一答）

２．交通ネットワークに
ついて

１．渋滞対策について

２．徒歩による避難路について

２．現状

１．地域生活支援につい
て

２．市民大学

１．資産の有効活用

（質問方法：全て一問一答）

１．要援護者支援について

２．福祉的避難について

１．資産管理区分

２．ファシリティマネジメント

３．グループホーム、ケアホー
ムについて

４．日中一時支援事業について

５．医療の充実について
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